# LA PARUSIA

La Iglesia de Dios de la Fé de Jesús

Punto de Fé 17

# ¡Ya vino por segunda vez y está entre nosotros!

Creemos que las palabras divinas de Jesús: "Yo estoy con vosotros todos los días hasta el fin de las edades". (Mateo 28:20)

Están vivas, y han sido una constante realidad durante toda la era cristiana conforme a su promesa. desde el día de Pentecostés según lo señala Hechos Cap.2, Jesús regresó en espíritu para estar con los suyos para siempre, tal y como lo declaró a sus discípulos: "Y yo rogaré al Padre, y os dará otro consolador, para que esté con vosotros para siempre: Al Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; más vosotros le conocéis; porque está con vosotros y será en vosotros. No os dejaré huérfanos; vendré a vosotros". (Juan 14:16-18) Así se realizó la segunda venida para los primeros conversos y "vendré a vosotros" no nos incluye a nosotros, a menos que la gramática nos tenga sin cuidado.

#### SU MANIFESTACIÓN A LOS IMPÍOS

Es lógico que esta venida consoladora del Señor para los creyentes, no sería igual, ni tendría los mismos efectos para los infieles; a éstos, el Señor se les manifestaría en otra forma y en otro tiempo señalado brevemente y marcado con una señal muy clara.

## LA SEÑAL

"Y entonces se mostrará la señal del Hijo del hombre en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de la tierra, y verán al Hijo del hombre que vendrá sobre las nubes del cielo, con grande poder y gloria". (Mateo 24:30)

Esta señal ya Jesús se las había dado a petición expresa de sus discípulos que en el versículo 3 le dijeron: "Dinos, ¿Cuándo serán estas cosas, y que señal habrá de tu venida y del fin del tiempo". Y el Señor después de prevenirlos de los engaños, les dió la siguiente señal: "Por tanto cuando viereis la abominación del asolamiento, que fue dicha por Daniel profeta, que estará en el lugar santo, (el que lee entienda)". Este asolamiento Daniel lo describe así: "Y el pueblo de un príncipe que ha de venir, destruirá la ciudad y el santuario; con inundación será el fin de ella, y hasta el fin de la guerra será talada con asolamientos." (Daniel 9:26)

Como ésto ya fue cumplido, sabemos que el príncipe fue Tito y su pueblo, el romano que en el año 70 cumplieron las profecías de Daniel respecto a la destrucción de Jerusalem y el templo, produciéndose así la Señal dada por el Profeta de los profetas, Marcos en su capítulo 13 habla también de esta señal con las mismas palabras de Mateo, pero Lucas es más directo y nos dice: "Y cuando viereis a Jerusalem cercada de ejércitos, sabed entonces que su destrucción ha llegado". (Lucas 21:20)

Esta era la gran señal indicadora de la presencia o

parusía del Señor en Juicio como dice Pablo, o en venganza como dice Lucas.

Si la señal se cumplió en el año 70, entonces sucedió en el tiempo señalado por el Señor para su regreso y los eventos que lo evidenciarían, él dijo: "De cierto os digo que no pasará esta generación, que todas éstas cosas no acontezcan". (Mateo 24:34)

Algunos han querido ver que aquí Jesús se refirió a la última generación del mundo, pero la palabra **ÉSTA** desmorona su interpretación porque el Señor se refería claramente a la generación de sus días.

### LA SECUENCIA DEL "ENTONCES"

El evento principal de Mateo 24; Marcos 13 y Lucas 21, es el retorno de Cristo y los sucesos y el tiempo a los cuales él hizo referencia en relación con su manifestación. en cuanto al tiempo los tres coinciden en que esta sería durante la destrucción de Jerusalem. Seguiremos la reseña de Lucas, que empieza señalando el sitio de Jerusalem, como el primer suceso indicador de la Parusía o presencia del Señor diciéndonos "entonces" huyan de Jerusalem y no entren en ella etc. (Lucas 21:21) "entonces" habrá señales en el cielo etc. (Lucas 21:25) "entonces" el mismo ENTONCES del sitio de Jerusalem. "Verán al Hijo del hombre, que vendrá en una nube con potestad y majestad grande". (Lucas 21:27) Desde el punto de vista literal, la Gramática de la biblia es de lo mejor, y aquí el adverbio de tiempo "entonces" nos muestra a la letra que el tiempo de la "segunda venida", indicado por Jesús fué cuándo Jerusalem fue sitiada y destruida. Esta verdad de la Palabra de Dios, ha sido

contradicha por los teólogos del error, haciendo creer a los hermanos cristianos que Jesús en la figura de Jerusalem se refería al fin del mundo cuando según ellos Jesús regresará otra vez.

Así el Anticristo realiza su obra.

Toda la información documentada sobre el tema se provee en "LA TEMÁTICA DE LA SEGUNDA VENIDA".



E.M.I.D.
EMISIONES MESIANICAS DE LA
IGLESIA DE DIOS DE LA FE DE JESUS
hemeroteca@emid.org.mx